

Notkommandanten bestellt

Ergebnisse der Sitzung des Gottfriedinger Gemeinderates

Gottfrieding. (ez) Bei der Freiwilligen Feuerwehr Frichlkofen lief die Amtszeit des bisherigen Kommandanten und seines Stellvertreters zum 1. Februar ab. Da es aufgrund der aktuellen Corona-Situation und der damit verbundenen Kontaktbeschränkungen gemäß der aktuellen Bayerischen Infektionsschutzmaßnahmenverordnung nicht möglich ist, Kommandantwahlen durchzuführen, habe der Gemeinderat die Bestellung von Notkommandanten und eines Notstellvertreters vorgenommen. Nach Rücksprache mit der Wehr wurden der derzeitige Erste Kommandant Alois Nirschl und der derzeitige Zweite Kommandant Andreas Hausbeck als Notkommandanten so lange bestimmt, bis Neuwahlen möglich sind.

Für die Ausschreibung des neuen Feuerwehrfahrzeuges LF 10 für die Freiwillige Feuerwehr Gottfrieding wurde die Firma NewWay Protection GmbH & Co. KG aus Wörth/Isar zum Angebotspreis von 4 165 Euro beauftragt.

Die mit der Sitzungseinladung angekündigten Baugesuche erhielten die Zustimmung vonseiten des Gemeinderates. Das Bauvorhaben zum Neubau eines Zweifamilienwohnhauses mit Garage im Seeacker 15, Gemarkung Gottfrieding, Fl.Nr. 709/12 wurde in der letzten Gemeinderatssitzung aufgrund der massiven Überschreitung der Grundflächenzahl zurückgestellt. Nun hat der Bauherr umgeplant und laut Aussage des Landratsamtes wäre die jetzige Planung im Zuge einer Befreiung möglich. Das gemeindliche Einvernehmen zur Befreiung von der Dachform und der Überschreitung der Baugrenzen wurde nun erteilt. Auch die formlo-

se Anfrage zum Bau einer Wohnung über der Garage und dem Ausstellungsraum in der Reisbacher Str. 41, Fl.Nr. 1766, Gemarkung Gottfrieding wurde positiv gesehen.

Ausgleichsflächen und Bebauungspläne

Bezüglich dem vorhabenbezogenen Bebauungsplanes mit integriertem Grünordnungsplan „Solarpark Gottfrieding“ standen Änderungen an. Grund dafür ist ein Bauvorhaben, nämlich der Bau eines Carports, welcher in Teilen in den Grünstreifen im Geltungsbereich reicht. Der Carport soll unmittelbar an der östlichen Grenze der Fl.Nr. 960, auf welchem auch das Wohnhaus angesiedelt ist, erstellt werden. Damit das Bauvorhaben verwirklicht werden könne, müsse der Geltungsbereich des Bebauungsplanes im Norden um ein Stück nach Süden zurückversetzt werden. Die Verwaltung wurde nach Zustimmung des Gremiums dazu beauftragt, das erforderliche Bauleitplanverfahren auf der Grundlage der vom Antragsteller eingereichten Planungsunterlagen durchzuführen. Mit der Erarbeitung eines vollständigen Entwurfes ist ein Planungsbüro zu beauftragen. Die Kosten sind vom Antragsteller zu übernehmen.

Der Gemeinderat gab für die Grundstücke Flur-Nummern. 692 und 692/2 in der Gemarkung Gottfrieding die Einbeziehungssatzung „Gottfriedingerschwaige Nord“ in Auftrag. Die Ausgleichsflächen sind in Absprache mit der Unteren Naturschutzbehörde durch den Antragsteller zu erbringen.

Aufgrund eines Bauvorhabens im Bereich der Fl.Nr. 2194/3 und 2194/5 wurden die Unterlagen zum Be-



Straßenschäden auf der Rauberöder Straße.

Foto: Ebnet

bauungs- und Grünordnungsplan „GE Frichlkofen“, welcher sich derzeit in der Aufstellung befindet, angepasst. Dies ist erforderlich, damit der künftig einzureichende Bauplan den Vorgaben des Bebauungsplanes entspricht und als Genehmigungsverfahren behandelt werden könne. Es gehe um die Errichtung eines Betriebsleiterwohnhauses sowie zusätzlich einer Wohnung für Aufsichts- und Bereitschaftspersonen.

Die Stadt Landau fragte an, ob die Gemeinde Gottfrieding auch im Schuljahr 2022/2023 die Musikschulgebühren für Schüler bis 18 Jahren aus dem Gemeindegebiet Gottfrieding mit 25 Prozent bezuschusst, was Zustimmung fand.

Wallbox an der Kanzlei

Weiter schlugen Bürgermeister Gerald Rost sowie Geschäftsleiter Alexander Rößler vor, an der Außenseite der Kanzlei eine Wallbox zu installieren. Der Gemeinderat

stimmte der Installation zu. Angedacht sei, dass künftig für die Verwaltung ein Dienstfahrzeug angeschafft werde. Dieses solle dann dort geladen werden. Außerdem sollen Mitarbeiter die Möglichkeit haben, ihre Fahrzeuge aufzuladen, vorbehaltlich der rechtlichen Möglichkeiten.

Über mögliche Standorte für Werbebeschilderung wurde gesprochen. Hier bat man darum, nochmals mögliche Standorte zu melden. In der nächsten Sitzung werden von Seiten der Geschäftsleitung verschiedene Möglichkeiten aufgezeigt.

Hingewiesen wurde, dass über die Reisbacher Straße an einer Stelle Wasser laufe und sich dadurch gefährliche Eisplatten bilden können. Das staatliche Bauamt hat die Gemeinde darüber informiert und um Behebung gebeten. Auf der Zufahrt zur St2327 von Tichling herkommend, ist eine Schadstelle aufgetreten, dies wurde an das staatliche Bauamt weitergegeben. Aufbrüche und Risse in der Fahrbahndecke sind auf der Strecke von Hackerskofen in Richtung Holzhausen aufgetreten, ebenso in der Rauberöder Straße. Der Gemeinderat nahm die Straßenschäden zur Kenntnis und beauftragte die Verwaltung, eine erste Kostenschätzung einzuholen.

Die Impftour durch den Landkreis führt auch in die Gemeinde Gottfrieding, nämlich am 24. Februar von 10 bis 16 Uhr. Es wird in der Mehrzweckhalle geimpft, eine Terminvereinbarung ist nicht erforderlich. Mitzubringen sind ein gültiger Personalausweis, Impfbuch falls vorhanden, Impfdokumente vorheriger Impfungen beziehungsweise den PCR-Test oder Quarantänebescheid bei einem vorherigen positiven Befund.